

第2回 公共施設の将来のあり方を考える市民対話

<橘・東長崎・日見地区>

【アンケート結果／回答者12人】

◆市民対話に対するご意見・ご感想

項目	ご意見・ご感想
市民対話について	<ul style="list-style-type: none"><li>・地区の公共施設がよくわかった。</li><li>・様々な方と話ができるのが良い。</li><li>・続けて積み重ねることができれば大きな財産になると思う。</li><li>・具体的な（施設の）あり方について考えることができた。</li><li>・地域のことに真剣に向き合えて良かった。</li><li>・いろいろな考え方を聞いて参考になった。</li><li>・状況に応じながら多くの世代で語り合っていたら良いと思う。</li><li>・参加者が少ない（12名）のは残念。</li><li>・市の考え方も知る機会を得ることができた。</li><li>・いろいろな角度から話ができ参考になった。</li></ul>
公共施設の見直しについて	<ul style="list-style-type: none"><li>・一堂に会せず、それぞれで話し合っていければ良いと思う。</li><li>・長崎東公園、東望荘など個別の施設について、より詳細な検討、意見交換をしていきたい。</li></ul>